



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>156 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5054385</b>
Prix	<b>1 130 000 €</b>

# Mouans-Sartoux

## Maison à vendre (06370)

Superbe villa située à mouans-sartoux, offrant une vue panoramique sud-ouest sur l'estérel, rénovée avec raffinement. Au rez-de-chaussée : salon, salle à manger et cuisine sur mesure, suite parentale avec salle de douche. Au premier étage : un bureau. Au rez-de-jardin : une chambre, salle de douche et buanderie. Troisième chambre indépendante avec salle de bain. Cabine de jardin avec salle de douche. Jolis jardins, abri voiture et garage. Classe énergie : b - classe climat : a / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 850€ - 1,200€ (2023)les informations sur ...

*Stunning villa located in mouans-sartoux, offering south west panoramic views to the esterel. Very refined renovation - open plan lounge, dining area and bespoke kitchen, parental suite with shower room on the ground floor, on the first floor an office and on the garden level another bedroom, shower room and laundry. There is also a third independant bedroom with bathroom and a garden cabin with shower room. Beautiful gardens, car port and garage. Energy class : b - climat class : a / estimated cost of yearly expenses for a standard use : 850 € - 1,200 € (2023)information on the risks to ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

